

NOTA DE PRENSA CONSEJO ESTATAL DE ESTUDIANTES DE MEDICINA

Por Vocalía de Comunicación

“Vuelta al cole” del Foro de Atención Primaria

El pasado 14 de Septiembre tuvo lugar la sesión inaugural tras el “parón” del verano del Foro de Atención Primaria, en la que se trataron todos aquellos temas que tuvieron que ser suspendidos por la llegada del verano y las vacaciones estivales y se pusieron en marcha nuevos proyectos.

Entre los temas más candentes que se trataron el pasado miércoles se encuentra la controversia de la IT (Incapacidad Temporal), que además de tener diferentes aplicaciones en función de la comunidad autónoma a la que se pertenezca, convierte a los médicos de atención primaria en meros burócratas, funcionarios de ventanilla cuya única función es revisar si los papeles están en regla.

Por otra parte, el Foro está preparando la solicitud al Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad de un Consejo Interterritorial monográfico de Atención Primaria para estudiar la situación en la que se encuentra este servicio Sanitario Español y observar las grandes diferencias que existen entre las Comunidades Autónomas. Sin embargo, y debido al bloqueo que rige en estos tiempos nuestras más altas instituciones de representación nacional, todo puede quedar relegado al olvido, pues sin gobierno no se puede dar pie a ningún avance.

Además, el Foro concluyó con unas palabras sobre la preparación del próximo Día de Atención Primaria, que se quiere centrar en los Centros de Salud invitando a todo el equipo multidisciplinar que conforma la atención primaria.

Alejandro Cuéllar de la Rosa
Vocal de Comunicaciones y Prensa
Consejo Estatal de Estudiantes de Medicina (CEEM)
Plaza de las Cortes 11, 28014, Madrid
Mvl: 665 113 172